



Kampfrichter gesucht

Liebe Schwimmer(innen), Liebe Eltern,

jeder Schwimmverein, der an Schwimmwettkämpfen teilnimmt, muss eine gewisse Anzahl an Kampfrichtern stellen. Außerdem ist es von Vorteil, wenn es in einem Verein mehrere Kampfrichter gibt, damit die Last auf viele Schultern verteilt ist. Wer sich vorstellen kann, für unsere Kinder als Kampfrichter aktiv zu werden, möge sich bitte bei mir melden.

Um Kampfrichter zu werden, muss man einen Lehrgang an einem Wochenende besuchen. Die Kosten hierfür werden vom Verein übernommen. Wenn man dann Kampfrichter ist, sollte man ein-/zweimal im Jahr unsere Schwimmer zu einem Wettkampf begleiten. Das ist ein Ehrenamt, das sehr überschaubar bleibt, auf jeden Fall Spaß macht und vom Verein bezahlt wird.

Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung unter

E-Mail: stefanwesting@gmx.de

Mobil: 0176 / 66697826

Sportliche Grüße
Stefan Westing